



**SAMBUTAN PENJABAT BUPATI BULELENG  
PADA ACARA  
TABLIG AKBAR SERANGKAIAN DENGAN TAHUN  
BARU ISLAM 1 MUHARRAM 1445 H  
SELASA, 18 JULI 2023**

Yang Saya Hormati :

- Anggota Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Buleleng,
- Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Buleleng,
- Camat Buleleng,
- Ketua Majelis Ulama Indonesia Kabupaten Buleleng,
- Ketua PCNU Kabupaten Buleleng,
- Ketua PD. Muhammadiyah Buleleng,
- Hadirin, peserta dan undangan lainnya yang saya banggakan,

**Om Swastyastu,  
Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,  
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,  
Salom,  
Namo Budaya,  
Salam Kebajikan.**

Melalui kesempatan yang berbahagia ini marilah kita bersama–sama memanjatkan puja puji syukur dihadapan Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan anugrah-Nya kita dapat berkumpul bersama untuk mengikuti acara **“Tablig Akbar Serangkaian Dengan Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H”**, dalam keadaan sehat dan berbahagia.

**Hadirin undangan yang saya hormati,**

Dalam memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharram Tahun 1445 H, salah satu arti yang bisa kita ambil yakni semakin menguatkan keimanan dan

ketakwaan kita kepada Tuhan Yang Maha Esa. makna 1 Muharram menjadi pengingat bagi kita akan pentingnya akhlak mulia. Akhlak mulia akan menjadi pendorong kita untuk dapat terus berbuat baik dan menebar kebaikan kepada banyak orang, yang kemudian hasil kebaikan itu akan kita tuai kembali di kemudian hari.

Tahun Baru Islam hendaknya dijadikan sebagai momentum untuk bertekad bangkit kembali membangun diri dan masyarakat dengan nilai-nilai moral yang lebih baik.

### **Hadirin yang saya banggakan,**

Adapun peringatan Tahun Baru Islam tahun ini dapat diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan seperti dzikir dan sholawat guna membersihkan hati dari segala penyakit yang ada dalam diri. Selain itu, momentum Tahun Baru Islam juga dapat digunakan

untuk menambah kegiatan-kegiatan positif dan produktif. Salah satunya kegiatan Tablig Akbar yang diselenggarakan pada malam hari ini.

Kegiatan Tablig Akbar ini dilakukan dengan tujuan untuk menyampaikan risalah atau ajaran tuhan dan rasul kepada seluruh umat muslim sehingga dapat diterapkan langsung dalam kehidupan sehari-hari. Pembangunan yang paling pokok sebenarnya adalah bagaimana kita dalam membangun akhlak masyarakat dan seluruh komponennya. Kuatnya pembangunan kehidupan beragama akan memberikan nilai tambah dalam mendorong pergerakan pembangunan secara menyeluruh.

**Bapak/Ibu yang saya hormati,**

Saya mengucapkan terima kasih kepada panitia acara selaku penyelenggara serta pihak keamanan yang turut membantu terselenggaranya kegiatan ini

dan berpesan kepada para peserta Tablig Akbar untuk tetap menjaga ketertiban umum, serta mematuhi aturan yang telah diberikan oleh panitia, sehingga acara Tablig Akbar ini dapat berlangsung dengan aman, lancar dan damai.

### **Hadirin dan peserta yang berbahagia,**

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, atas nama Penjabat Bupati dan Pemerintah Kabupaten Buleleng, saya mengucapkan selamat memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharram Tahun 1445 H. Semoga melalui momentum ini, mampu memberikan esensi positif bagi pembangunan daerah di Kabupaten Buleleng.

Sekian Dan Terima Kasih.

**Om Santih, Santih, Santih, Om**  
**Wassalamualaikum Warahmatulahi Wabarakatuh,**  
**Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,**  
**Salom,**  
**Namo Budaya,**  
**Salam Kebajikan.**

Pj. Bupati Buleleng,

Ir. Ketut Lihadnyana, M.MA